## SECRETARÍA DE PLANEACIÓN









## Elegida propuesta de intervención para Río Fucha

Habitar el río es el lema de la propuesta que ganó el Concurso Público de Ideas para Río Fucha, el cual convocó a grupos de personas a presentar propuestas que estructuren una gran estrategia de intervención para este afluente hídrico.

La idea de Unión Temporal Mobo Ecopolis, la cual fue la seleccionada, propone el mejoramiento de viviendas con materiales amigables con el medio ambiente, la revitalización urbana a través de la construcción de edificaciones de media altura, la conexión de equipamientos públicos como hospitales, colegios y centros comerciales por medio de un corredor verde y le da prioridad al peatón , para , según los proponentes, configurar un ecosistema urbano.

"Seleccionamos cinco finalistas porque eran de altísima calidad y estaban acorde con los requerimientos de la Administración Distrital, de éstas la elegida es interesante porque tiene un enfoque que aborda con sensibilidad todo lo relacionado al agua, no sólo desde entender el ordenamiento territorial alrededor de este elemento sino que la gran aproximación que hace al agua como centro vital, además proponen una estrategia diferenciada por cada sector" señaló Pedro Sánchez, antropólogo y arquitecto quien hace parte del jurado.

Este Concurso, liderado por la Secretaría Distrital de Planeación -SDP- y la SCA, inició el pasado mes de agosto y las 14 propuestas que se presentaron atravesaron por un proceso de juzgamiento

## SECRETARÍA DE PLANEACIÓN







exhaustivo. Inicialmente, el jurado hizo un primer filtro en el que se seleccionaron cinco, posteriormente la ciudadanía las conoció y votó, sin ser decisorio, pero sirvió de insumo para que el jurado hiciera su selección final.

Unión Temporal Mobo Ecopolis, por ser el ganador del concurso, iniciará la ejecución de su iniciativa de mano de la SDP con un presupuesto de más de 800 millones de pesos y tendrá un plazo de seis meses para desarrollar el diseño de la estrategia general que tiene un horizonte hasta el 2038.

"Una operación estratégica sobre la cuenca del río Fucha estaba propuesta desde principios de la década del 2000 y nunca había pasado de la intención general, con esta asignación del Concurso se rompe esa imposibilidad y estamos pasando a precisar los diseños de la intervención, a crear condiciones de falibilidad para que en realidad podamos transformar ese territorio", manifestó Octavio fajardo, Subsecretario de Planeación Socioeconómica de la SDP.

Los participantes para el desarrollo de la propuesta contaron con insumos como estudios, políticas, la cartografía social que realizó la SDP con la comunidad y los resultados de una encuesta que se adelantó a 1.100 hogares y 700 a comercio que indagó por la opinión y percepción de las personas sobre el acceso a servicios de proximidad y el papel del Río en la cotidianidad del área.

La idea que ocupó el segundo puesto obtiene un reconocimiento de \$42.783.733, el tercer puesto de \$28.522.489 y el cuarto y quinto lugar una mención de honor.

